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在籍数出席数 算定対象数 出席率
３４ ２５ ３０ 83.3％

お客様 真岡西RC　鴨田修会長、池田富雄副会長

　

 

　

出　席　報　告

当日

山本正幹事　大橋水原RC交流委員長

 

 

プログラム予告

　９月１１日 理事会・通常例会（卓話　小林泰典）
　９月１８日 夜間例会（五十嵐邸ガーデン）
　９月２４日 地区大会記念ゴルフ大会　（長岡CC）

　９月２５日 通常例会　（卓話　中村　満）

１０月　２日 理事会・通常例会（卓話　羽田庄一）

１０月　５日 水中中庭プロジェクト
１０月　９日 通常例会　（卓話　遠藤和人）

☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／永松健太郎 

□幹 事／臼井 直哉 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９７４回 ２０２４年 (R６ ) ８月２８日 第３例会 第６号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ステファニーA.アーチック  

「ロータリーのマジック」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 南雲博文  

「ロータリーはステージ・みんな輝く！」  

本年度水原 RC テーマ 会長 永松健太郎  

「因往推来（いんおうすいらい）～100 年続

くクラブに」  

 

SAA：鈴木康寛さん 

開会の点鐘…永松会長 

ロータリーソング「手に手つないで」斉

唱、「四つのテスト」唱和 

お客様の紹介…真岡西ロータリークラブ 

の鴨田修会長、池田富雄副会長、山本正

幹事、大越善彦水原 RC 交流委員長の皆さ

ん 後ほどご挨拶をいただきます 

【会長挨拶】永松会長 

 本日は真岡西 RC より鴨田会長を始め総

勢４名様がメーキャップに来てください

ました。遠いところ本当にありがとうご 

ざいます。後ほどご挨拶をいただきたいと思

いますので、宜しくお願いいたします。先日

の 24 日には、水原まつりが盛大に開催とな

り民謡流しと灯籠来舞が開催されました。目

玉でもある阿賀野市大花火大会は 25 日の予

定でしたが、落雷の影響で 26 日に延期とな

っていました。約 1 時間で 1,500 発の花火が

打ち上げられ、水原ロータリークラブも協賛

したスターマインも合計 8 回と夜空に色とり

どりの花火が打ち上げられました。自分はそ

の時間に、水原駅前のビストロオオヤチヤで

飲んでいましたが最後のスターマインは、 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

 住宅街の隙間から見える光景を店員さんと一

緒に楽しみました。ちなみに湯本舘はここ 2

～3 年祭りの影響でスタッフの出勤率が悪か

ったので、ちょうど稼働も悪い日程だったの

で毎年 8/25・26 は休館日にしています。サ

ービス業の営業形態も、「働き方改革」の影

響でここ 2～3年で大きく変化しています。旅

館業で例を挙げると、大晦日と元旦そしてお

盆も休むところもありますがこれは従業員に

も家族の時間を大切にしてほしいという考え

のもと実施している施設が多いですが、正直

これはなかなか踏み入れるのは勇気が必要で

すが、繁忙期の出勤人数のバランスを考えて

決断する施設もあります。このように一つの

業界を例に挙げてみても、時代と共に変化の

スピードが速いのは皆様お仕事を通して十分

感じていると思いますが、我が水原ロータリ

ークラブも時代に合わせて変化が必要な箇所

は変えていって来たるべき時に備えていきた

いと感じました。本日もよろしくお願いいた

します。 

 

【幹事報告】臼井幹事 

真岡西 RC の皆様ようこそいらっしゃいまし

た。お土産のお菓子「恋するいちご」をいた

だきました。 

・公式訪問の出欠まだの方提出をお願いしま

す。参加の方はネームプレートと地区バッジ

を付けるのでクールビズではありますが上着

をお持ちください。 

・他クラブから例会変更の案内 

 

〇五十嵐弘行さんにお見舞いを進呈 

 去年に続き脊柱管狭窄症を患いまして、退

院して体力を戻す努力をしております。 

〇武田真さんにポールハリスフェロー２＋の

バッジ贈呈 

 地区の役員をしている関係で毎年 100 ドル

を寄付をすることになっているのですが、間

違って毎月にしてしまったものです。 

 

【委員会報告】 

・出席委員会･･･若月正和さん 

本日の出席は 25 人で出席率は 83.3％でし

た。 

 

・ニコニコボックス…梶山貞芳さん 

〇ご挨拶に伺いました…真岡西ロータリー

クラブの鴨田修会長、池田富雄副会長、山

本正幹事、大越善彦水原 RC交流委員長の皆

さん 

〇卓話無事終了…梶山貞芳さん 

〇真岡西 RC の皆さん歓迎…永松健太郎さ

ん、臼井直哉さん、佐藤倉一さん 

〇夫人誕生日祝い…佐藤東市さん 

〇無断欠席２件 

本日合計…１９，０００円 

本年累計…１１３，５００円 

 

【真岡西ロータリークラブの皆様の挨拶】 

〇鴨田修会長 

 昨年の日光での交流会、今年の創立 40周

年記念式典には多くの方においでいただき

まして、ありがとうございました。次の交

流会は新潟市でもやりたいと盛り上がりま

したので、その打ち合わせも兼ねてやって

まいりました。 

〇池田富雄副会長 

〇山本正幹事 

〇大越水原 RC 交流委員長 

 毎回、ご飯が美味しくて、おかわりさせ

てもらいました。 

 


